

SMA Lazuardi GIS dan Sekolah Menengah Analis Kimia Bogor Juara Chemistry Fun Days Unpad 2016 - Universitas Padjadjaran

[Unpad.ac.id/18/05/2016] Himpunan Mahasiswa Kimia Universitas Padjadjaran menyelenggarakan Chemistry Fun Days (CFD) ke-13 dengan berbagai kegiatan seperti seminar nasional, lomba cerdas tangkas tingkat SMA, pameran, serta hiburan. CFD tahun ini yang bertema "*Explore the History of Chemistry and be the Next Alchemist*" diselenggarakan di Unpad Kampus Jatinangor pada 12-15 Mei 2016 yang lalu.



Pelaksanaan Lomba Cerdas Tangkas Kimia Chemistry Fun Days di Bale Santika Unpad Jatinangor *

Pada hari pertama dilaksanakan Seminar Nasional Kimia dan Pembelajaran Kimia yang bertemakan "*The Development Of Chemistry to Improve National Competence*", Perkembangan Ilmu Kimia Untuk Meningkatkan Kompetensi Bangsa, bertempat di Bale Santika Unpad Jatinangor. Seminar ini mengundang sejumlah narasumber yaitu Dr. Hendig Winarno, M.Sc (Kepala Pusat Aplikasi Isotop dan Radiasi Badan Tenaga Nuklir Nasional), Aritta Megadomani, S.Si dan Lia Zalilia, M.T (Pengembang Teknologi Pembelajaran Pusat Pengembangan dan Pemberdayaan Pendidikan dan Tenaga Kependidikan Ilmu Pengetahuan Alam) Prof. Dr. H. R. Asep Kadarohman, M. Si (Wakil Rektor I Universitas Pendidikan Indonesia) dan Prof. Dr. Toto Subroto (Dosen Kimia Universitas Padjadjaran).

Seminar ini dihadiri dari berbagai kalangan baik itu mahasiswa maupun pendidik. Dalam seminar ini juga terdapat kelas pemakalah yang terdiri dari kimia material, energi dan lingkungan, kimia organik bahan alam dan sintesis, analisis dan pemisahan kimia, bioteknologi dan biomolekular serta pendidikan kimia.

Kemudian pada hari kedua dilanjutkan dengan kegiatan *expo* kimia dan *technical meeting* Lomba Cerdas Tangkas Kimia (LCTK). Pada 14 Mei dilanjutkan dengan perlombaan perempat final LCTK yang berlokasi di gedung PPBS B Unpad Jatinangor diiringi dengan *technical meeting* dan presentasi lomba karya tulis ilmiah (LKTI) di Bale Santika Unpad. Pada Minggu, 15 Mei 2016, diselenggarakan babak semifinal dan final LCTK yang dilanjutkan dengan pengumuman pemenang LCTK dan LKTI.



Adapun daftar para pemenang untuk Lomba Karya Tulis Ilmiah antara lain:

Juara 1: SMA Lazuardi GIS tim A

Juara 2: SMAN 1 Purwakarta

Juara 3: MAN Cipasung

Harapan 1: SMAN 2 Cirebon

Harapan 2: SMAN 3 Kota Serang dan poster terfavorit diraih oleh tim SMAN 1 Purwakarta.

Untuk Lomba Cerdas Tangkas Kimia,

Juara 1: Sekolah Menengah Aanalis Kimia Bogor tim A

Juara 2: SMAK Penabur Gading Serpong tim A

Juara 3: SMAN 2 Tangerang Selatan

Juara 4: SMAN 52 Jakarta tim A.

Rangkaian acara Chemistry Fun Days 2016 diakhiri dengan kabaret yang menceritakan bahwa sang alchemist baru telah ditemukan, yaitu para juara lomba CFD 2016. *

Rilis oleh: Hima Kimia Unpad / eh